

„Die Zuschauer erleben einen zauberhaften Abend in der Lindenhalle.“



Stephanie Memmert über das Musikfest „Viva la musica“

23 Jahre Musikfest

Gestern fiel mir ein kleines Informationsblatt der Widekind-Loge über die Musikveranstaltung „Viva la musica“ in die Hände. Da stand geschrieben, dass das Musikfest nun schon zum 23. Mal stattfindet. Seit 23 Jahren schon bietet die Widekind-Loge Schülern aus der Stadt und dem Landkreis Wolfenbüttel eine Bühne, auf der sie auftreten können. Und sie unterstützt die Kinder in finanzieller Hinsicht, indem sie den Julius-und-Anna-Staats-Förderpreis ausschüttet. Neudeutsch würde man über die Veranstaltung sagen können, sie stelle eine typische Win-Win-Situation dar: Die Kinder und Jugendlichen bekommen ein Podium zum gemeinsamen Musizieren und Geld, mit dem sie sich Noten oder Instrumente kaufen können, und die Zuschauer erleben einen zauberhaften Abend. Bitte notieren: Lindenhalle, 9. November, 18 Uhr!



Diskutieren Sie unter [facebook.com/wolfenbuettelerzeitung](https://www.facebook.com/wolfenbuettelerzeitung) oder mailen Sie an stephanie.memmert@bzv.de